

## 8.5.2024 Fellowship Cycling to Serve

Die Fellowship ist eine Gruppe von Rotariern, die sich zusammengeschlossen haben, um gemeinsam Rennrad zu fahren, internationale Freundschaft zu pflegen und sich für soziale Projekte einzusetzen. Jeder Rotarier oder Rotaracter kann Mitglied werden.

1984: in Belgien startete die erste rotarische Radweltmeisterschaft

1988: offizielle Gründung der Fellowship durch belgische und dänische Rotarier und Anerkennung durch Evanston

1991: erste 4 Days immer im Frühjahr, touristisches Radfahren in unterschiedlichen Leistungsgruppen, in jedem Jahr an einem anderen europäischen Ort, organisiert vom jeweiligen RC, durch die Teilnahmegebühr und Sponsoren kommen immer beträchtliche Beträge zusammen, um ein lokales Rotary Projekt zu unterstützen. Außerdem werden wir als rotarische Gruppe wahrgenommen, da wir alle identischen Trikots tragen. Es nehmen immer etwa 100 Mitglieder/ Angehörige teil.

Außerdem finden seit 1984 jedes Jahr die Radweltmeisterschaften in einem anderen Land statt, ebenfalls als Charity Veranstaltung.

Zudem gibt es viele lokale Termine bei Radsportveranstaltungen, wo Rotary als Team auftritt: Göttingen Tour d Energie, Frankfurt Rund um den Henninger Turm, bei der Deutschlandtour 2023 in Bremen etc. In Italien in Siena bei den Strade Bianca, in den USA beim Race Across America (Kurt Matzler). Aktuell steht das Epic Ride to Prag an, eine Rennrad Sternfahrt aus Polen, Österreich und Deutschland. Die deutsche Fellowship Sektion unterstützt seit der RI Convention in Hamburg das „ Buffalo Bike“ Projekt, robuste Fahrräder für Gegenden in Afrika, die weit von Bildung, Medizin und Trinkwasser entfernt sind, um den Zugang zu diesen Ressourcen zu erleichtern.

Bei allen Veranstaltungen geht es neben Spaß und dem Pflegen von Freundschaft immer auch um ein soziales Projekt. Oft wurde für End Polio Now gesammelt, die Bill und Melinda Gates Stiftung verdreifacht den eingenommenen Betrag. 2003 fand eine Benefiztour von Wladiwostok nach Scheveningen/NL mit rotarischen Radlern statt. In 98 Tagen wurden 750.000 Dollar gesammelt, die Ehefrau von Bill Gates verdoppelte die Summe in

Rotterdam zum Kampf gegen Polio auf 1,5 Millionen US Dollar. Seit 2008 sind von der Fellowship 61 Millionen US-Dollar im Kampf gegen Polio aufgebracht worden.

Es gibt einen internationalen Präsidenten, aktuell aus Deutschland und nationale Repräsentanten. Der Jahresbeitrag beträgt pro Mitglied 10 Euro, die Gesamtmitgliederzahl der Fellowship liegt international bei 700, 104 Mitglieder in Deutschland.

Weitere Informationen auf der Webseite Rotary Fellowship Cycling to Serve.

Matthias Füchtenkord